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Kurzbeschreibung
Der vorliegende Band präsentiert eine umfassende Erläuterung des Schenkungsrechts. Die rechtstheoretische
und dogmatische Einbettung der Schenkung in das Privatrechtssystem werden ebenso behandelt wie die
Neuerungen, die die Schuldrechtsmodernisierung mit sich gebracht hat. Die wichtigen
Gerichtsentscheidungen und literarischen Stellungnahmen, die in diesem Bereich in den letzten Jahren
ergangen sind, wurden umsichtig eingearbeitet. Ein Schwerpunkt des Bandes liegt in der Behandlung der
steuerrechtlichen Probleme, die sich im Zusammenhang mit Schenkungen ergeben. Synopsis
[Donation Law] This volume presents new and independent annotations to the Law of Donations. The
theoretical and dogmatic integration of the donation into Civil Law is being treated extensively; the most
important judicial rulings and literary comments over the past few years have been prudently incorporated.
Worth mentioning are two salient features of this volume: the chapters dealing with tax law, and the
comparative presentation of donation law of important European countries and that of the United States.
Über den Autor und weitere Mitwirkende
Privatdozentin Dr. Susanne Wimmer-Leonhardt , Saarbrücken. Professor Dr. Dr. Dr. h. c. Michael Martinek
M.C.J., Saarbrücken.
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